

SO. 28.02.11

ACTA DA SESSÃO ORDINÁRIA DA
ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE
CASTELO DE PAIVA, REALIZADA
NO DIA VINTE E OITO DE
FEVEREIRO DE DOIS MIL E
ONZE.***

____Aos vinte e oitos dias do mês de Fevereiro do ano de dois mil e onze, pelas vinte horas e trinta minutos, no Salão Nobre do Edifício dos Paços do Concelho, reuniu ordinariamente a Assembleia Municipal de Castelo de Paiva, sob a presidência de José Manuel Lopes de Almeida, Presidente da Assembleia, secretariada por João Fernando Barbosa Dias e Ilda Maria Cardoso Valente, respectivamente primeiro e segundo Secretários da Assembleia e pela funcionária da Câmara Municipal Cristina Maria Almeida Silveira Matos. ***

____ORDEM DE TRABALHOS: ***

____**PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA. *****

____1.APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA ACTA DA SESSÃO ORDINÁRIA DE 22.12.2010.***

____ 2. – ASSUNTOS GERAIS DE INTERESSE PARA O MUNICÍPIO. ***

____**PERÍODO DA ORDEM DO DIA *****

____1- APRECIAÇÃO DE UMA INFORMAÇÃO ESCRITA DO PRESIDENTE DA CÂMARA, ACERCA DA ACTIVIDADE DO MUNICÍPIO, BEM COMO DA SITUAÇÃO FINANCEIRA DO MESMO;***

____2 – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DE REQUERIMENTO DO GRUPO MUNICIPAL DO PSD SOBRE “APRESENTAÇÃO DA INFORMAÇÃO ESCRITA DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA. Retirado este Ponto.

____**PERÍODO DESTINADO À INTERVENÇÃO DO PÚBLICO.**

____ Presentes os membros: Abel Duarte Barbosa; Alfredo Trindade da Rocha; António Costa e Cunha; António Filipe Moura Fernandes; António Gouveia Coelho, Artur José Freitas de Sousa; Carlos Alberto Carmo Teixeira; Gina Maria Moreira, Giselda Martins Sousa Neves; Joaquim Luís Vieira Martins; Jorge Humberto Castro Rocha Quintas;

José António da Costa Moreira da Rocha, José António Santos Vilela; José António da Silva Rocha; José Vieira Gonçalves; José Vieira Pinto; Luís Filipe Cardoso Valente; Manuel António Rocha Pereira; Manuel Duarte Mendes; Martinho Moreira Bernardes, Maria de Fátima Reis Laranja Strecht Ribeiro; Maria da Graça Soares de Sousa; Cátia Cristina Rodrigues Gomes, António Silva Pinto, Arlindo Manuel Silva Alves.***

____Presentes da Câmara Municipal, o Presidente da Câmara, Dr. Gonçalo Rocha, Vice-Presidente Senhor António Rodrigues, e Vereadores Senhor José Manuel Carvalho, e Rui César Castro. ***

____Faltou o membro, Daniel António Correia Mendes Rocha. ***

____Pedi a suspensão de mandato o membro Maria de Lurdes de Bessa Sousa por motivos de licença de maternidade até 1 de Junho de 2011***

____A Assembleia Municipal deliberou por unanimidade, autorizar a referida suspensão. Nos termos do n.º 4 do artigo 76.º da Lei n.º 169/99, de 18/09, foi verificada a identidade e legitimidade do substituto António da Silva Pinto; ***

____Pedi a suspensão de mandato o Membro João Pedro Nogueira Costa Campos, por cinco dias por motivos profissionais. ***

____A Assembleia Municipal deliberou por unanimidade, autorizar a referida suspensão. Nos termos do n.º 4 do artigo 76.º da Lei n.º 169/99, de 18/09, foi verificada a identidade e legitimidade do substituto Arlindo Manuel Silva Alves; ***

____ **PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA. *****

____O Senhor Presidente da Mesa deu a conhecer a correspondência recebida. Presente o ofício da CIM-TS Comunidade Intermunicipal do Tâmega e Sousa que enviou os documentos Previsionais do ano de 2011; Presente o ofício da Directora do Agrupamento de Escolas de Castelo de Paiva que agradeceu a colaboração prestada ao longo dos anos, e comunicou que cessava as suas funções por motivo de aposentação; Presente um manifesto apresentado pelos vários Sindicatos ligados ao Ensino e Educação, que solicitavam a aprovação do mesmo. Depois de lida a Assembleia Municipal deliberou por unanimidade tomar conhecimento do referido Manifesto.

____1.APRECIACÃO E VOTAÇÃO DA ACTA DA SESSÃO ORDINÁRIA DE 22.12.2010.

____Presente a acta da sessão ordinária de 22.12.2010, de que foi previamente distribuído exemplar a todos os membros da Assembleia Municipal. ***

____Usou da palavra o Membro Dr. Gouveia Coelho para referir que embora tenha faltado na primeira reunião da sessão de 22 de Dezembro de 2010, não tinha sido convocado para a segunda reunião daquela sessão no dia 18 de Janeiro de 2011.***

____O Senhor Presidente da Mesa esclareceu que aquela situação estava omissa no Regimento, que já não era a primeira vez que acontecia, e que ia convocar os líderes para verem esta questão.***

____Usou da palavra o Membro Jorge Quintas para referir que as actas não retratavam fielmente o que se passava na Assembleia, e solicitou que no CD da gravação áudio estivessem identificados os seus conteúdos.***

____Colocada à votação a Assembleia Municipal deliberou por maioria com duas abstenções, uma do PSD (Dr. Pedro Maldonado) e outra do PS (Dr. Gouveia Coelho) e os votos a favor dos restantes membros, aprovar a referida acta.***

____2.–ASSUNTOS GERAIS DE INTERESSE PARA O MUNICÍPIO.

____Usou da palavra o Senhor Presidente da Junta de Freguesia de Sobrado para referir que se congratulava com o início das obras na Rua António Sérgio, e esperava que fosse o início da tão esperada requalificação urbana. Referiu-se também à construção do Canil Municipal, porque o actual não oferecia as mínimas condições para os animais, além de perturbarem os moradores da zona envolvente.***

____Usou da palavra o Dr. Rocha Pereira que se congratulou com o resultado das últimas Eleições Presidenciais. Referiu-se à questão da falta de pessoal nos Serviços de Finanças de Castelo de Paiva, e que há uns anos atrás o Estado comprou um edifício onde instalou a Tesouraria da Fazenda Pública e os Serviços de Finanças. Passados uns anos transferiu os mesmos Serviços para o edifício do Tribunal, sendo o actual espaço muito exíguo em comparação com o anterior, e que neste momento pagava a renda daquele espaço, mantendo o anterior em sua posse, uma vez que não o vendeu e estava desocupado. Que o quadro do pessoal do Serviço de Finanças compreendia sete funcionários, mas

neste momento estavam ao serviço apenas quatro, e corria-se o risco a curto e médio prazo de se perder eventualmente mais dois funcionários. Que houve uma reunião em que teria sido dito que se o problema da falta de funcionários no Serviço de Finanças de Castelo de Paiva se tornasse crítico era de fácil solução, encerravam-se os Serviços. Achava que a situação era grave, e tendo em conta a política actual, o Senhor Presidente da Câmara deveria acompanhar esta situação. Referiu-se ainda que no espaço envolvente ao Palácio da Justiça, não havia lugares de estacionamento destinado aos advogados que se deslocavam ao Tribunal, e que a Comissão Municipal de Trânsito também se deveria debruçar sobre esta questão, assim como da questão do trânsito na Av. Jean Tyssen, e junto à EN 222 o sinal de proibição estava mal colocado. Solicitou que a Comissão de Trânsito fizesse um levantamento rigoroso à colocação de sinais de trânsito.***

____ Usou da palavra o Membro Dr^a. Fátima Strecht, que começou por referir que concordava com a preocupação manifestada pelo Dr. Rocha Pereira sobre os serviços de Finanças e que as actuais instalações não oferecem o mínimo de reserva e de privacidade que um serviço de finanças deveria ter, dado o pouco espaço existente, mas que pelo menos se mantivesse este. Felicitou a Câmara Municipal pelas obras envolventes ao Parque da Feira e da forma como foram feitas com pouco custo, e que está bonito, assim como a redução do número de candeeiros junto à igreja matriz, que está mais leve e mais bonito, e reduziu o consumo energético. A poupança energética também se nota na Variante na Zona do Tapado de Sá, assim como na Cruz da Carreira. Felicitou também o arranjo do portão da Quinta do Pinheiro que dava acesso à Av. General Humberto Delgado que possibilitava a entrada de veículos de maior dimensão para aquele lugar.***

____ Usou da palavra o Presidente da Junta de Freguesia de Real que lamentou mais uma vez o atraso no envio da informação da actividade da Câmara. Alertou uma vez mais, sobre a situação das fossas do Vale da Mota, a situação continua por resolver, e que gostaria de saber se haverá solução para aquela situação. Congratulou-se com a demolição dos antigos edifícios escolares, em Nojões, Vale da Mota e Chão da Carraçosa. Questionou sobre os Transportes Escolares referente ao

pagamento dos quilómetros, uma vez que a Junta tem viatura própria e funcionário da Câmara Municipal. Questionou se o Executivo teria conhecimento da notícia que veio a público em que a ARS teria intenção de reforçar médicos e meios no Centro de Saúde de Castelo de Paiva, se era verdade ou pura especulação. Que tinha recebido uma notícia de S. João da Madeira, e que a partir de amanhã Castelo de Paiva passaria a pertencer ao Centro de Emprego de Penafiel. Gostava de ter confirmação e ainda qual o benefício. Questionou a Mesa da Assembleia sobre a questão de que tinha colocado na última Sessão sobre o desvio de alimentos.***

____Usou da palavra o Membro Dr. Gouveia Coelho para referir que o Centro de Emprego já deveria estar há muito tempo em Penafiel, por haver mais transportes públicos, e por ser mais fácil o acesso aos trabalhadores desempregados. Quanto à Comissão de Trânsito e sobre a questão colocada pelo Dr. Rocha Pereira sobre o estacionamento dos advogados no parque do Palácio da Justiça, a Comissão deveria encontrar uma solução para utentes ocasionais, pois não entendia qual a razão da maior parte dos lugares estivessem a ser ocupados por funcionários durante toda a jornada de trabalho, e que esta medida deveria ser extensiva aos funcionários do Município pois não deveriam ter estes privilégios em relação aos outros, e assim os Municípios já teriam espaço para estacionar, e em frente ao Tribunal já haveria acesso para todos os utentes ocasionais e advogados. Todos os funcionários teriam acesso ao Parque da Feira a cerca de 100 ou 200 metros.***

____Usou da palavra o Membro Dr. Pedro Maldonado para referir que concordava que os colegas advogados fora do Concelho não tinham local para estacionar, e que se deveria considerar esta situação. Que também estava preocupado com a questão levantada pelo Dr. Rocha Pereira sobre os Serviços de Finanças, porque já tinha ouvido em surdina que poderia haver fusão de Serviços de Finanças, e que não se imaginava a ter de ir a outro Concelho tratar de assuntos relacionados com aqueles serviços. Também estava preocupado com o que podia resultar do mapa judiciário para esta zona, mas que não queria ser alarmista, porque neste momento aquele mapa estava em “standby”, mas corria-se o risco de um cidadão de Pedorido ter de ir ao Tribunal de

Paços de Ferreira tratar de um assunto jurídico, e que era muito preocupante que isto viesse a acontecer. Referiu ainda que ouviu na comunicação social local, algo relacionado com a fusão dos Agrupamentos, e que teriam de estar atentos sobre esta matéria, porque seria uma barbaridade obrigar as crianças a deslocarem-se de forma desgarrada. Por último chamou a atenção para a obra na avenida da rotunda da Frutuária, e como tinham sido céleres a resolver aquela questão da entrada da Vila, também deveriam ser céleres a arranjar o pavimento que tem muitos buracos e nos dias de chuva torna-se difícil a circulação, e ainda, e mais uma vez, apelou para que os ecopontos fossem esvaziados com mais frequência.***

____Usou da Palavra o Presidente da Junta de Freguesia de Bairros que alertou para a possibilidade de colocação de um sinal na Zona Industrial de Felgueiras, porque quando os carros de grandes dimensões se dirigem ao acesso para a Ladroeira têm de voltar para trás o que causa grandes transtornos.***

____O Presidente da Mesa esclareceu que deveria haver um certo cuidado com a colocação de sinais pois se os mesmos não estivessem licenciados, poderia induzir-se as pessoas em erro.***

____Usou da palavra o Membro Jorge Quintas que referiu que se a Comissão de Trânsito tivesse em atenção os estacionamento para os advogados, então reclamava também estacionamento para os colegas bancários. Felicitou o trabalho desenvolvido pela Câmara Municipal e o empenho do Senhor Presidente na requalificação da Escola Secundária, que era de extrema importância para o Parque Escolar. Que esteve com a população de Gondra e que lhe tinham pedido para agradecer ao Senhor Presidente a colocação de água naquele Lugar.***

____Usou da palavra o Senhor Presidente da Câmara para responder às questões que lhe foram colocadas, concretamente do Senhor Presidente da Junta de Freguesia de Sobrado, agradeceu a congratulação que fez à obra na Rua António Sérgio, que era importante para o Concelho, e era a primeira de muitas obras que se vão iniciar. Quanto à questão do canil municipal, referiu que era um problema antigo, mas que estava a ser estudada uma solução, e que a Junta de Freguesia de Santa Maria de Sardoura já teria cedido um terreno e já se estava a elaborar um projecto.

Quanto às questões colocadas pelo Dr. Rocha Pereira, e no que dizia respeito ao encerramento dos Serviços de Finanças de Castelo de Paiva, nem queria acreditar que viesse a acontecer, porque era uma perda irreparável. Disse estar muito preocupado e que iria colocar por escrito ao Ministério das Finanças. Relativamente ao espaço e à troca que existiu, concordava que o espaço actual era exíguo e que não prestava o melhor serviço, e que o único aspecto positivo era que estava junto de outros serviços, e estava numa base de rés-do-chão que possibilitava um melhor acesso às pessoas. Quanto às questões relacionadas com o trânsito, são muitas e mereceram a melhor atenção e que a Comissão de Trânsito deveria ter isso em consideração na reunião que se irá realizar. Quanto às obras focadas pela Dr^a. Fátima Strecht feitas no Parque da Feira, disse que eram pequenas intervenções, bastante interessantes e com poucos recursos financeiros. Quanto à iluminação continuavam a fazer a redução de iluminação pública em vários locais e que actualmente havia uma redução de quase 50% nos gastos de energia eléctrica. Quanto às questões colocadas pelo Presidente da Junta de freguesia de Real e sobre as fossas do Vale da Mota, já tinha sido feita uma intervenção e agradeceu às Juntas de Freguesia de Raiva e do Paraíso pelos meios que colocaram à disposição da Câmara Municipal para ajudar a tirar cerca de 90 mil litros de águas residuais, mas para se resolver aquela situação teriam que fazer um estudo no âmbito da SIMDOURO, pois o investimento era avultado. Deu conhecimento que a SIMDOURO já avançou com o concurso para a ETAR de Fornos e que o investimento era de dois milhões de euros. Quanto às demolições dos edifícios escolares foi necessário fazê-los pois já não se justificavam os edifícios devolutos e que eram utilizados para fins menos convenientes. Quanto aos transportes escolares, disse que a Junta de Freguesia de Raiva adquiriu uma carrinha e estava a transportar crianças. Quanto ao reforço de meios humanos no Centro de Saúde estava previsto o reforço de médicos e que os serviços iriam funcionar em termos de objectivos, ou seja quanto mais serviços a unidade de saúde efectuassem mais rentável seria. Quanto à questão do Centro de Emprego, disse que, a sua localização não se reflectirá no número de desempregados. A questão que se colocou, e depois de ouvir os autarcas do baixo Concelho, eles

não viam com bons olhos a transferência do Centro de Emprego de S. João da Madeira para Penafiel por uma questão de proximidade, pois havia um trabalho que já vinha sendo feito há vários anos em S. João da Madeira e com bons resultados. Já tinha colocado esta questão ao Senhor Director do Centro de Emprego e que estava à espera de obter uma resposta. Quanto à questão da fusão dos Agrupamentos, disse que era uma preocupação que já tinham tido o ano passado, e que tiveram formalmente um esclarecimento pelo Senhor Director Regional da Educação, que quando avançassem seria um processo negocial, e que na próxima quinta-feira se iria realizar uma reunião. Entendia que a fusão era nociva e negativa, e esclareceu que as crianças não seriam deslocadas com a fusão, e o que implicava era uma fusão única de Direcção. Quanto às obras na entrada da Vila, referiu que fizeram uma intervenção provisória e que a intervenção definitiva estava prevista num projecto no âmbito da Rota do Românico o qual tinha financiamento comunitário e esperava que dentro de um curto espaço de tempo se iria avançar. Quanto ao parque escolar disse que era um investimento financeiro muito importante na ordem dos 20 milhões de euros. Com este investimento os alunos teriam as mesmas condições de ensino e de aprendizagem como tinham muitos jovens deste País. Era uma obra importantíssima porque estava a fazer um investimento no crescimento e no sucesso educativo, e esperava que este investimento encontrasse um paralelismo no âmbito das acessibilidades, pois eram também muito importantes para o Concelho de Castelo de Paiva.***

____ Usou da palavra o Vereador José Manuel Carvalho que esclareceu que quanto à questão colocada pelo Senhor Presidente da Junta de Freguesia de Real sobre os alimentos da Rede Social, o CLAS já tinha reunido e deliberado que fossem tomadas medidas preventivas de acesso ao banco alimentar, que ainda se encontrava na garagem do edifício da Câmara Municipal, que já tinha sido cumprido, houve a necessidade de se fazer uma reunião com a IPSS que recebeu indevidamente os alimentos, para se fazer a sua reposição, o que também já foi feito. Por fim referiu que a situação estava ultrapassada. ***

____ **PERÍODO DA ORDEM DO DIA*****

___1 – APRECIÇÃO DE UMA INFORMAÇÃO ESCRITA DO PRESIDENTE DA CÂMARA, ACERCA DA ACTIVIDADE DO MUNICÍPIO, BEM COMO DA SITUAÇÃO FINANCEIRA DO MESMO;***

___Presente o ofício 1477 de 28-02-2011, do Presidente da Câmara, contendo a informação da actividade da Câmara Municipal, bem como uma informação da situação financeira datada de 17 de Fevereiro de 2011, acompanhada da relação de dívidas a empreiteiros e fornecedores que é nessa data de 3.583.233,54 (três milhões quinhentos e oitenta e três mil duzentos e trinta e três euros e cinquenta e quatro cêntimos) e do Resumo Diário de Tesouraria, de 16/02/2011, com o total de disponibilidades cujo saldo totaliza o valor de 1.667.935.21 (um milhão seiscentos e sessenta e sete mil novecentos e trinta e cinco euros e vinte e um cêntimos), sendo estes documentos depois de apreciados arquivados na pasta anexa a esta acta.

___Usou da palavra o Senhor Presidente da Junta de Freguesia de Bairros para referir que sobre a actividade da Câmara via muitas reuniões efectuadas, mas gostaria que informassem quais os assuntos debatidos nas mesmas.***

___Usou da palavra o Membro Dr. Gouveia Coelho, que referiu que concordava com o Senhor Presidente da Junta de Freguesia de Bairros quanto à actividade da Câmara Municipal. Quanto à questão da transferência do Centro de Emprego admitia que alguns tivessem uma ligação psicológica ao Centro de Emprego de S. João da Madeira mas que para a maior parte dos desempregados era muito mais fácil o acesso em transportes públicos para Penafiel. Referiu ainda que além disso o Tribunal de Trabalho, o Ministério Público, e a Inspecção de Trabalho estavam em Penafiel, e que não fazia sentido nenhum o Centro de Emprego estar em S. João da Madeira, e que muitos trabalhadores de Castelo de Paiva preferiam, e tinham todo o interesse em estarem ligados ao Centro de Emprego de Penafiel.***

___Usou da palavra o Senhor Presidente da Junta de Freguesia de Real que referiu que existia uma delegação do Centro de Emprego no CACE e que se tratavam lá de muitos assuntos. Que as Associações, Instituições e as Empresas, já há bastante tempo tratavam dos seus

assuntos no Centro de Emprego de S. João da Madeira, onde existiam determinados conhecimentos e estatutos, e que as pessoas que lá trabalhavam estavam sensibilizadas para os problemas reais do Concelho de Castelo de Paiva, e que quando lançou este alerta era para que se mantivesse o serviço que existia. Quanto à actividade da Câmara, e como já tinha sido referido deveria estar mais explícito. Gostaria de saber quais os assuntos e a que conclusões chegaram na reunião que tiveram com o Director Regional de Educação, e se algum dos assuntos foi a escola nova de Real ou se já tinham algum desenvolvimento para esse assunto. Outro esclarecimento era sobre a reunião com a Comissão de Acompanhamento do Saneamento e gostaria de saber se a Freguesia de Real vai ser contemplada com algo relacionado com o saneamento. Solicitou esclarecimento sobre a reunião com a APHVIN, pois gostaria de saber quem era esta entidade. Solicitou também esclarecimento sobre a reunião com a Estradas de Portugal em Almada, e gostaria de saber se a EN 224 foi abordada, ou se há alguma novidade, pois aquela estrada estava uma lástima. Quanto à prestação de serviços, fazia uma correcção, pois estava escrito que tinha havido uma cedência de três camiões de tout-venant à Junta de Freguesia de Real, mas que esta cedência tinha sido só o transporte.***

____Usou da palavra o Membro Dr. José António Rocha que solicitou esclarecimento sobre se havia alguma resposta referente à situação do Saneamento Financeiro.***

____Usou da palavra o Membro Cátia Rodrigues que felicitou o empenho da Câmara Municipal e do IFP, na Formação para desempregados que estava a ter lugar no CACE, e que ia dar resposta às empresas no Concelho na área do calçado, e deixou uma sugestão de continuarem com esta formação não só para os desempregados mas para que seja alargado para os de primeiro emprego para que possam ingressar no mercado de trabalho.***

____Usou da palavra o Membro Prof. José António Rocha que solicitou esclarecimento ao Senhor Presidente da Câmara, sobre o conteúdo da reunião com o Director do IFP, e ainda a reunião que houve com o Comité de Acompanhamento da Agenda da Empregabilidade. Que tinha lido uma notícia no Jornal Expresso que em Castelo de Paiva tinha uma

taxa de desemprego de 19,5% o que colocava o nosso concelho em sexto lugar a nível nacional. Solicitou que o esclarecessem que situações ou pequenas soluções foram encontradas para minorar o desemprego. Referiu que concordava com o Dr. Gouveia Coelho, e que estariam muito melhor em Penafiel em termos estratégicos, mas que se teria de acautelar algumas situações, porque em S. João da Madeira estavam candidaturas de algumas Associações e Instituições e era necessário saber se iriam ser transferidos os processos ou se começariam de novo, mas achava que com a transferência de área poderiam ganhar em termos de eficiência para resolver os problemas.***

___Usou da palavra o Membro Dr. Pedro Maldonado que solicitou esclarecimentos sobre o teor da presença no Tribunal Administrativo e Fiscal de Penafiel, qual o resultado da reunião com o Governo Civil, o CDOS de Aveiro, e a Comissão Municipal de Protecção Civil sobre os penedos de S. Domingos, e ainda, a elaboração de candidatura da requalificação do Mercado Municipal ao PRODER, elaboração de candidatura de requalificação do edifício da cadeia ao PRODER, qual o ponto da situação das lojas de turismo, e se a Câmara Municipal se fez representar na BTL em Lisboa.***

___Usou da palavra o Senhor Vereador José Manuel Carvalho, para esclarecer que relativamente às questões das candidaturas ao PRODER, e quanto à requalificação do mercado municipal tinha a ver com a requalificação do espaço exterior, nas lojas, no espaço envolvente com a criação de jardim, e ainda a requalificação interna, e reordenação das lojas. Quanto ao edifício da cadeia tinha a ver com a requalificação externa do edifício, porque o telhado estava a necessitar de intervenção urgente, e o primeiro andar também. Referiu que era um edifício classificado, e que a intervenção teria de ser acautelada pois não se poderiam alterar as fachadas. Quanto à candidatura da Loja de Turismo era feita pelo Quadro Comunitário ON2, pelo Turismo do Porto e Norte de Portugal, que pretendia implementar no rés-do-chão do edifício da cadeia, que eram duas candidaturas distintas mas que se complementavam. Referiu que o Município estava representado na BTL de Lisboa por duas vias, uma pela ADRIMAG e outra pela Rota do Românico. Quanto à reunião sobre a agenda de empregabilidade, referiu

que eram reuniões temáticas, mensais, e que o teor da mesma prendeu-se essencialmente em haver concertação a nível da área territorial dos doze municípios, para se ter um plano de formação que se adequasse às reais necessidades das empresas do território e terem dimensão de trabalho para apresentar junto das instituições nacionais nomeadamente junto à ANQ e POPH.***

____ Usou da palavra o Senhor Presidente da Câmara para responder às questões colocadas, nomeadamente do Dr. Pedro Maldonado quanto à presença no Tribunal Administrativo e Fiscal de Penafiel, era um processo referente ao Dr. Freitas de Carvalho. Relativamente aos penedos de S. Domingos, houve uma reunião no Governo Civil de Aveiro e que era uma questão que estava pendente porque aguardava-se o reforço de uma verba no valor de duzentos mil euros para se conseguir realizar a obra. Já tinha avançado com o Plano Nacional de Emergência para ser mais rápida a resolução deste assunto extremamente melindroso e perigoso para a população. Quanto às reuniões referidas pelo Senhor Presidente da Junta de Freguesia de Bairros, houve uma reunião no âmbito da Associação de Municípios e da Comunidade Intermunicipal do Tâmega e Sousa, e os assuntos abordados foram de várias ordens, e a maioria deles diziam respeito a candidaturas feitas em comum. Quanto ao Centro de Emprego, tinha-lhe sido transmitido pelo Senhor Director que Castelo de Paiva passaria para o Centro de Emprego de Penafiel, mas achava que a população do Couto Mineiro tinha uma proximidade muito maior a S. João da Madeira do que a Penafiel. Admitia que em termos de transportes públicos era mais fácil a deslocação para Penafiel do que para S. João da Madeira, mas que havia uma adaptação e um hábito criado com S. João da Madeira em vários assuntos, e que estava preocupado com o grau de saturação que tinha Penafiel, porque aquele concelho tinha a taxa de desemprego mais elevada do País. Quanto às questões colocadas pelo Presidente da Junta de Freguesia de Real a reunião com a Estradas de Portugal em Almada foi para debater as acessibilidades do Concelho nomeadamente as obras complementares no troço entre a Cruz da Carreira e Pedorido, e ainda a Rotunda no Couto para acabar com o Cruzamento na ligação para Arouca e a beneficiação da EN 224. Esclareceu que no próximo dia 11 o Administrador das

Estradas de Portugal iria estar em Castelo de Paiva para no local assumir os compromissos assumidos com o Concelho, concretamente a Rotunda da Estação. Referente à APHVIN, referiu que era a Associação Portuguesa da História do Vinho, que já tinha feito trabalhos com Municípios da região do norte e estava interessada em que Castelo de Paiva fizesse parte da mesma, e que se estabelecesse um protocolo. Referiu ainda que a reunião da Comissão de Acompanhamento do Saneamento foi realizada antes da decisão de se avançar para o concurso das ETAR's, e quanto à questão de Real ainda estava em aberto, porque a SIMDOURO tratava unicamente do saneamento em alta, mas que havia a possibilidade de se estudar alguma solução para a freguesia de Real, concretamente para a zona do Vale da Mota. Que a reunião que teve na Direcção Regional de Educação, teve a ver com reorganização da rede escolar e das orientações do governo, nomeadamente quanto ao encerramento das escolas com o número inferior por turma de 23 alunos, e ainda quanto ao avanço dos equipamentos referentes aos centros escolares no Concelho de Castelo de Paiva, e que foi abordado a questão do Centro Escolar de Real, e o que lhe foi dito é que, Real não tinha o número suficiente de alunos e por isso não havia condições de obter parecer positivo para aquele equipamento. Referiu que tinham apresentado uma proposta de se construir um pólo Escolar no Couto Mineiro do Pejão e estava ainda em fase de estudo. Quanto à questão do Saneamento Financeiro ainda estava a aguardar decisão final do Tribunal de Contas. Quanto às questões abordadas pelo Senhor Director do IEFP, prendeu-se com a instalação de uma empresa em Castelo de Paiva, com capitais suíços, na área da relojoaria e marroquinaria e que poderá ser um grande agente empregador, e que em ano e meio poderá criar cento e vinte postos de trabalho no Concelho. Quanto às questões colocadas pelo Membro Cátia Rodrigues, referiu que era muito importante estar a decorrer uma formação no CACE, e as pessoas que estavam nesta formação quando saíssem estariam aptas a entrar no mercado de trabalho.***

____Usou da palavra o Senhor Presidente da Junta de Freguesia de Real que referiu que relativamente à transferência do Centro de Emprego seria útil que a Câmara Municipal marcasse uma reunião com as Juntas

de Freguesia, Instituições e Empresas para ser feita uma rápida transição para o Centro de Emprego de Penafiel.***

____2 – APRECIACÃO E VOTAÇÃO DE REQUERIMENTO DO GRUPO MUNICIPAL DO PSD SOBRE “APRESENTAÇÃO DA INFORMAÇÃO ESCRITA DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA. ***

____Presente o requerimento apresentado pelo Grupo Municipal do PSD, que foi lido a todos os presentes e que se transcreve na íntegra: “É de toda a relevância, no exercício das competências desta Assembleia Municipal, proceder ao efectivo e real acompanhamento e fiscalização da actividade da Câmara Municipal, nomeadamente em matérias como as obras municipais que se vão fazendo no Concelho. Tal acompanhamento e fiscalização deverão traduzir-se em poder avaliar-se, em tempo útil e de forma pragmática, os resultados práticos do trabalho desenvolvido pelo executivo camarário. Promover tal acompanhamento, de forma atenta, exigente, mas sempre construtiva, é um dever de qualquer elemento ou grupo municipal desta Assembleia, e é, ao mesmo tempo, prestigiante e dignificante da própria Assembleia Municipal. Assim, nos termos do disposto na Lei n.º 169/99 de 18 de Setembro, com a redacção dada pela Lei 5-A/2002 de 11 de Janeiro - Artigo 53.º n.º 1, alíneas c) e) e f) e n.º.5 - e nos termos do Regimento desta Assembleia Municipal - Artigo 1.º Artigo 3.; Artigo 13.º n.º 1 alíneas f) e h), Artigo 14º. n.º. 1 alíneas b) e e) e Artigo 37º. n.º. 4 alínea e) - apresenta-se o seguinte requerimento: 1- Que a Câmara Municipal no ponto em que apresenta a sua actividade passe a apresentar uma estimativa de custos, feita pelos serviços sob a sua responsabilidade, de cada obra que nos é apresentada para análise. Esta forma de apresentação deve também incluir a freguesia a que cada obra ou actividade diz respeito; 2 - Que na próxima Assembleia Municipal seja apresentado a todos os membros desta assembleia a estimativa de custo de cada obra que nos foi apresentada no resumo das actividades da Câmara Municipal referente ao ano de 2010 onde também, conste a freguesia a que cada obra faz diz respeito. ”***

____Intervieram os seguintes membros: Dr. Gouveia Coelho, Dr.^a. Fátima Strecht, Jorge Quintas, Prof. José António Rocha, Dr. Pedro Maldonado, Dr. Rocha Pereira, e o Senhor Presidente da Câmara.***

____O Senhor Presidente da Mesa interrompeu a sessão por cinco minutos a pedido do Grupo Municipal do PSD.***

____Retomados os trabalhos o Membro Dr. Pedro Maldonado informou que o Grupo Municipal do PSD retirava o Requerimento, que o iria reformular, e que seria presente numa próxima sessão da Assembleia Municipal.

____O Senhor Presidente da Mesa declarou encerrada o período da ordem do dia.***

____PERÍODO DA INTERVENÇÃO DO PÚBLICO. ***

____Houve as seguintes intervenções: O Senhor Jorge Quintas sobre o horário a que eram marcadas as Assembleias, que terminavam à meia noite, e que o Período de Intervenção do Público tinha apenas quatro minutos para colocarem as questões e respectivos esclarecimentos; O Senhor José Adelino Nunes solicitou esclarecimentos sobre o que se tinha feito para o transporte de doentes para os hospitais do Porto e Penafiel. Que a Comissão de Trânsito deveria ter atenção à colocação de sinalização da obra na Rua António Sérgio, assim como o estacionamento no Parque do Tribunal para os advogados, e a alteração do horário de pagamento de estacionamento. O Senhor Prof. Gabriel prestou alguns esclarecimentos históricos e geográficos do Concelho.

____O Senhor Presidente da Mesa esclareceu que o horário das sessões da Assembleia Municipal, e o tempo de intervenção estavam estipulados no Regimento. Quanto à questão do transporte de doentes, era uma questão que se colocava há meio ano, e que tinham sido cortados os direitos aos doentes, e que a Comissão de Saúde iria debater este assunto, mas que eram directrizes nacionais impostas pela Senhora Ministra, e que a Assembleia não tinha competência nesta matéria.***

____O Senhor Presidente da Assembleia declarou encerrado o Período de Intervenção do Público. ***

____ Nada mais havendo a tratar, o Presidente da Assembleia declarou encerrada a sessão, pelas 00 horas e 08 minutos, dela se lavrando a presente acta que foi aprovada em minuta, por unanimidade, nos termos

do artigo 92.º da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, para efeitos imediatos. ***

____E eu Assistente Técnico da
Câmara Municipal de Castelo de Paiva, a redigi e subscrevi. ***

O Presidente, _____

O 1.º Secretário, _____

O 2.º Secretário, _____